

“CURETAJE ENDOCERVICAL”: UNA TECNICA MAS NUEVA EN EL DIAGNOSTICO DE GONORREA EN LA MUJER

Doctor **Leonard H. Shapiro**

Filadelfia, Pensilvania

Las glándulas del cervix, se ha postulado, son un lugar excelente para que el gonococo se albergue. Las salidas de dichas glándulas, se sellan o se obturan a causa de la infección y como resultado el organismo se oculta. Con una cureta endometrial de Novak, el material que taponan la boca de la glándula se remueve y produce así una fuente adicional de gérmenes que pueden enviarse al Laboratorio y establecer el diagnóstico de gonorrea por los métodos de uso convencional, a saber: el estudio directo por coloración, y el

cultivo en agar chocolate sometido 1º a un ambiente de 10% de CO-2 y luego incubar por 48 horas.

Este método se ha usado durante 3 años, y ha demostrado ser seguro y efectivo. Se ha notado un aumento de 13% en el número de cultivos positivos.

La única contraindicación anotada por el autor es el embarazo.

E. L.